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Diputado Héctor E. Alonso Granados 

Presidente De La Comisión De Seguridad Pública Y Protección Civil 
                                                                                                                        

1.- Presentación 

 

El suscrito Diputado Lic. Héctor E. Alonso Granados, miembro  del Partido Nueva Alianza, de esta Quincuagésima Octava Legislatura del 

Honorable Congreso del Estado, y con fundamento en lo dispuesto en el Artículo 40 de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de 

Puebla; Al abrirse el período de sesiones siguiente a la vista, los diputados presentarán al Congreso una memoria que contenga las 

observaciones que hayan hecho y en la que propongan las medidas que estimen conducentes al objeto. Y Artículo 17 fracción V  de la Ley 

Orgánica del Poder Legislativo del Estado Libre y Soberano de Puebla. Son obligaciones y atribuciones de los Diputados: Visitar, durante los 

recesos del Congreso, los distritos del Estado, para informarse de la situación que guarda la Administración Pública. 

Me permito presentar a la consideración de esta Soberanía, Informe de Labores de este período de receso.    

Sin más por el momento, me reitero a sus distinguidas consideraciones. 
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2.- Comisión Permanente del  H. Congreso del Estado de Puebla 

 Con fundamento en lo dispuesto en el Artículo 59 de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano del Estado de 

Puebla; Durante los recesos del Congreso, habrá una Comisión Permanente compuesta por nueve Diputados. En su integración se procurara 

reflejar la composición plural del Congreso. Y Articulo 17 de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado Libre y Soberano de Puebla; Son 

obligaciones y atribuciones de los Diputados. 

 En la Comisión Permanente, en mi carácter como vocal abunde en los siguientes temas: 

RIO RABANILLO 

Solicitó a los integrantes se envíe un exhorto a la presidenta municipal de San Pedro Cholula,  

Dolores Parra Jiménez con la finalidad  de que proporcionen ayuda a los habitantes  

del Fraccionamiento San Diego Los Sauces y colonias circunvecinas,  

mismos que  se han visto afectados por el constante desbordamiento del  

Río Ametlapanapa mejor conocido como “Rabanillo”. 

                                                                                                                                                                                                          FOTO: Congreso del Estado 
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 *Construcción de aula en la Escuela Secundaria Octavio Paz de la colonia Santa Catarina de la Junta Auxiliar de San 

Francisco Totimehuacan; solicitando a los integrantes de la Comisión se envíe un exhorto al Secretario de Educación Pública para dicho espacio 

ya que estaban a unos días de iniciar clases y no tenían lugar. 
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3.- Comisiones del H. Congreso del Estado de Puebla 

3.1.- Seguridad Pública y Protección Civil y de Migración y Asuntos Internacionales 

Se celebró la reunión de las Comisiones Unidas de Seguridad Pública y Protección Civil y de Migración y Asuntos Internacionales, que 

presiden los Diputados Héctor Eduardo Alonso Granados y Rafael Von Raesfeld Porras, respectivamente, aprobando por unanimidad el Punto de 

Acuerdo por el cual el Congreso del Estado, exhorta al Senado de la República y a la Secretaría de Relaciones Exteriores,  solicite al Gobierno 

Federal y al Congreso de los Estados Unidos de Norteamérica, un informe de los resultados obtenidos, hasta hoy, en la investigación de la 

operación “Rápido y Furioso”, debido al ingreso ilegal de armamento a México. 
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3.2.- Comunicaciones y Transportes 

En sesión los integrantes acordaron por unanimidad, enviar un exhorto a Caminos y Puentes Federales para que a la brevedad posible, 

realice las adecuaciones necesarias a la Caseta de cobro de la autopista México-Puebla, instalada en el municipio de San Martín Texmelucan, 

con la finalidad de que esta sea de fácil tránsito para los automovilistas. 

 

Por otra parte, aprobaron solicitar a la Secretaría de Comunicaciones y Transportes Estatal, notifique cuántos y cuáles son los cursos que 

se imparten, con la finalidad de dar respuesta a un Punto de acuerdo enviado por la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, en la que 

solicitan sea  requisito, acreditar un curso de educación Vial para obtener la licencia para conducir, debido a que en la Entidad se implementó 

hace meses. 
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4.- Junta Preparatoria para la Sesión Extraordinaria 

 

De acuerdo a lo que establecen  los artículos 51, 61 Fracción I, 74, 82 y 91, De la Ley Orgánica del Congreso del Estado, la Comisión 

permanente emitió la convocatoria para la realización de la Sesión extraordinaria para el miércoles 28 de Septiembre a las 10:00 horas. 

 

Con 37 votos a favor, uno en contra y cero abstenciones se eligió como  

Presidente al diputado Enrique Nacer Hernández (Nueva Alianza), 

Vicepresidente Felipe David Espinosa Rodríguez (PRI),  

Secretarios los diputados, Inés Saturnino López Ponce (PAN) y Blas Jorge Garcilazo Alcántara (PRD) y como Prosecretarios a Elías 

Abaid Kuri (PVEM) y Miriam Galindo Petriz (PAN). 
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5.- Sesión Extraordinaria 

 

Se llevó acabo el día miércoles 28 de septiembre a las 10:00 hrs, se trataron diversos temas como el Dictamen en relación con la 

revocación de mandato del Presidente Municipal de Tlatlauquitepec, Porfirio Loaeza Aguilar; así como el Dictamen por el que se reforman y 

adicionan diversas disposiciones de la Ley de Seguridad Integral Escolar del  Estado de Puebla; el Dictamen por virtud del cual se instituye la 

Medalla al Mérito Docente Juan Crisóstomo Bonilla, puntos que presentaron la Comisión Inspectora del Órgano de Fiscalización Superior; 

Gobernación, Justicia y Puntos Constitucionales; Desarrollo Urbano y Medio Ambiente y Educación, Cultura y Deporte. 

Donde tuve una intervención exponiendo que en México se transmiten programas que han sido prohibidos en Canadá, Japón y Europa, 

por su alto contenido de violencia; exhortando  a la Secretaría de Gobernación, a través de la Comisión de Radio, Televisión y Cinematografía del 

Congreso Federal, para que regule los contenidos violentos de los programas de la televisión abierta y de cable. 
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Los diputados José Juan Espinosa Torres (Movimiento Ciudadano), Héctor Alonso Granados (Panal), Víctor Hugo Islas y Edgar 

Sánchez Gómez (PRI) votaron en contra del dictamen de revocación de mandato del Presidente Municipal de Tlatlauquitepec, Porfirio Loaeza 

Aguilar, en tanto que Hugo Alejo Domínguez (PAN) se abstuvo. 
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6.- Gestiones con Autoridades Estales y Municipales 

Con fundamento en lo dispuesto en el Artículo 17 fracción VIII de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado Libre y Soberano de 

Puebla; Ser gestores y promotores de actividades qué beneficien a los habitantes de su Distrito. 

Asimismo se turnaron para atención de diversas dependencias estatales y municipales, asuntos y peticiones planteadas por ciudadanos 

del Distrito IV que represento; mismos que se describen a continuación. 

Gestiones ante el Sistema Operador de los Servicios de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Puebla 

 

Fecha 

  

Dirigido a 

 

Cargo 

 

Asunto 

 

 

23 de Agosto 

 

 

Ing. Manuel Urquiza Estrada 

 

 

Director General de Soapap 

*Gestionar el desazolvamiento y limpieza de 

drenaje de la Colonia San Manuel. 

*Gestionar el desazolvamiento de drenaje de 

la 2da. Pza. de arboledas de la U.H La 

Margarita. 
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Gestiones ante la Secretaria de Educación Pública (SEP) 

 

Fecha 

  

Dirigido a 

 

Cargo 

 

Asunto 

 

 

11 de Octubre 

 

 

Luis Maldonado Venegas 

 

 

 

Secretario de Educación Pública 

 

 

Solicitar construcción  de 2 aulas, sanitarios, 

cooperativa, dirección y escaleras; proyecto 

que ya se había presentado al C.A.P.C.E.E 

 

11 de Octubre 

 

Luis Maldonado Venegas 

 

 

Secretario de Educación Pública 

 

Solicitar construcción de 2 aulas, una para el 

salón de medios y la otra para la biblioteca 

escolar. 



 

3 de Octubre 

 

Luis Maldonado Venegas 

 

 

Secretario de Educación Pública 

 

Solicitar apoyo para la escuela primaria 

vespertina "Escuadrón Aéreos 101 y 201"la 

construcción de un aula para su equipo de 

cómputo. 

3 de Octubre Luis Maldonado Venegas Secretario de Educación Pública 

 

Solicitar apoyo para el Jardín de Niños 

"Carmen Serdán" para la construcción de un 

domo para el patio 

3 de Octubre  

Luis Maldonado Venegas 

 

 

Secretario de Educación Pública 

 

Solicitar apoyo para el Jardín de Niños 

"Herlinda Sánchez de Velázquez" para otorgar 

30 sillas, 30 mesas y 1 escritorio para equipar 

el salón de aula de medios. 

 

3 de Octubre 

 

 

Luis Maldonado Venegas 

 

 

 

Secretario de Educación Pública 

 

 

Solicitar apoyo para el Jardín de Niños "José 

Agustín Arrieta" para la construcción de un 

aula y sala de usos múltiples. 

 

 

3 de Octubre 

 

Luis Maldonado Venegas 

 

 

Secretario de Educación Pública 

 

Solicitar apoyo para el Jardín de Niños 

"Topiltzin" para arreglar  los sanitarios. 

 

 

6 de Septiembre 

 

 

Luis Maldonado Venegas 

 

 

Secretario de Educación Pública 

 

Brindar apoyo a la Esc. Prim. Hacienda de 

Guelatao en la Col. La Hacienda; en tramitar la 



   asignación de profesores de las materias de 

Ingles, Computación y Danza. 

 

 

 

 

 

17 de Agosto 

 

 

 

 

 

Luis Maldonado Venegas 

 

 

 

 

 

Secretario de Educación Publica 

 

 

Solicita apoyo e intervención  en la petición de 

la Esc. Sec. Gral. no. 14 “Octavio Paz” de la 

Colonia Santa Catarina, perteneciente al 

Distrito IV. ya que la escuela es rondada por 

vándalos y grafiteros por lo que se requiere de 

mayor seguridad a la hora de la salida de los 

estudiantes. 

Solicitud signada por el director de la escuela 

y padres de familia. 

 

 

 

 

 

17 de Agosto 

 

 

 

 

 

Luis Maldonado Venegas 

 

 

 

 

 

Secretario de Educación Publica 

 

Solicita apoyo e intervención para la 

adquisición de 16 lockers, 16 libreros, 

mantenimiento de pintura, mantenimiento de 

cancha deportiva, barda exterior, Así como la 

construcción de una posta de atletismo para la  

Esc. Prim mariano matamoros de San Pedro 

Zacachimalpa. 

Solicitud signada por el director de la escuela 

y padres de familia. 

 

    



 

 

17 de Agosto 

 

 

Luis Maldonado Venegas 

 

 

Secretario de Educación Publica 

Solicita apoyo e intervencion para el 

mantenimiento del Jardín de Niños “Herlinda 

Sánchez  de Velázquez, así como la 

adquisición de mobiliario, material didáctico, 

por no contar con los recursos necesarios. 

 

 

 

 

17 de Agosto 

 

 

 

Luis Maldonado Venegas 

 

 

 

Secretario de Educación Publica 

 

Solicita apoyo e intervención para la Esc. 

Prim. Federal Mtro. Ignacio Altamirano, en la 

construcción de dos aulas, sanitarios, 

cooperativa, dirección y escaleras; proyecto 

que ya había sido presentado a C.A.P.C.E.E., 

solicita respetuosamente se le dé el 

seguimiento. 

 

 

17 de Agosto 

 

 

Luis Maldonado Venegas 

 

 

Secretario de Educación Publica 

Solicita apoyo para que sea atendida la 

petición de Mobiliario y Mantenimiento de la 

Primaria Oficial Matutina “Belisario 

Domínguez” 

 

 

 

 



Gestiones ante la Secretaria de Infraestructura 

 

Fecha 

  

Dirigido a 

 

Cargo 

 

Asunto 

 

11 de Octubre 

 

 

Lic. José Antonio Gali Fayad 

 

Secretario de Infraestructura 

Solicitar apoyo para la construcción de puentes 

peatonales en el Distrito 1er. En Circuito Juan Pablo 

II y La Margarita, 2do. Entre Tres Cruces y 

Xilotzingo, 3ero. San Francisco Totimehuacan. 

 

11 de Octubre 

 

Lic. José Antonio Gali Fayad 

 

Secretario de Infraestructura 

 

Solicitar apoyo para el Alumbrado de La 

Guadalupana 

 

Gestiones ante la Secretaria de Finanzas 

 

Fecha 

  

Dirigido a 

 

Cargo 

 

Asunto 

 

11 de Octubre 

 

 

C.P. Roberto J. Moya Clemente 

 

Secretario de Finanzas 

 

Solicitar la entrega de Presupuesto para pintar 

edificios en la U.H La Margarita. 

 

 

 

 



Gestiones ante la Secretaria de Seguridad Pública 

 

Fecha 

  

Dirigido a 

 

Cargo 

 

Asunto 

 

 

 

11 de Octubre 

 

 

 

Ardelio Vargas Fosada 

 

 

 

Secretario de Seguridad Pública 

 

Solicitar el apoyo de patrullas para la vigilancia 

de las colonias de San Manuel, U.H La 

Margarita, La Hacienda, El Mirador, Héroes de 

Puebla, U.H Xilotzingo, La Guadalupana, 

Lomas de San Miguel y Santa Catarina. 

 

 

Gestiones ante Gobierno Municipal  

 

Fecha 

  

Dirigido a 

 

Cargo 

 

Asunto 

 

 

11 de Agosto 

 

 

Mtro. Eduardo Rivera Pérez 

 

 

Presidente Municipal 

Solicita que se verifique el Alumbrado Público del 

Boulevard 18 Sur entre la Av. San Francisco y Av. 

San Ignacio de la Colonia San Manuel. C.C María 

Leonor A. Popocatl Gutiérrez.- Secretaria Particular 

de Presidencia 

 

 

23 de Agosto 

 

 

Mtro. Eduardo Rivera Pérez 

 

 

 

Presidente Municipal 

 

Solicitarle su valioso apoyo e intervención para 

implementar el Programa de “Mil calles”; en la 

calle Pinos de la Colonia Ma. Auxiliadora de la 

Junta Auxiliar San Francisco Totimehuacan 
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7.- Labores en el Distrito IV. 

 
Con fundamento en lo dispuesto en el Artículo 17 fracción V  de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado Libre y Soberano de 

Puebla. Son obligaciones y atribuciones de los Diputados: Visitar, durante los recesos del Congreso, los distritos del Estado, para informarse de la 

situación que guarda la Administración Pública. 

Mis actividades realizadas dentro de mis Distrito el cuál represento fueron las siguientes: 

A) En conjunto con el Gobierno del Estado quien es encabeza por el Gobernador Constitucional Dr. Rafael Moreno Valle Rosas se han 

pintado 18 Edificios con un total de 532 personas beneficiadas; en la U.H La Margarita. 
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Construcción de Juegos Infantiles en el Fraccionamiento “El Mirador”; así también se entregó donativo de $2,500.00 para la construcción 

de la Caseta de Vigilancia.  

Al inicio de clases se entregaron Kits Escolares a Jardín de Niños del Distrito IV como aportación a la economía de los Padres de Familia; 

fueron 21 escuelas beneficiadas con un total de 3443 alumnos; el kit contenía una mochila, 2 cuadernos, una sandwichera y una caja de colores.  

 

 

 

 

 

 

 

 



B) Se hizo la restauración de Nomenclatura de la colonia San Manuel  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

C) Entregué material deportivo PENTATHLON de la Col. Lomas de San Miguel  

D) Se entregaron botes de pintura a la U.H La Flor para restauración de jardineras y banquetas.  

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

E) En Vinculación con la BUAP se construye una cancha deportiva de pasto sintético en la U.H La Margarita dentro del “Programa de 

Vinculación de la Buap y su Entorno”. (Imágenes de la cancha a restaurar) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



F) Se realizó un recorrido con el Director del Comité Administrativo para la Construcción de Espacios Educativos (CAPCEE): el Arq. Diego 

Corona Cremean por la Escuela Secundaria “Octavio Paz” de la Col. Santa Catarina, dónde se solicitó la construcción del aula para 

alumnos de 3er Grado.  

 

 

 

 

 

 

 

 

G) Preocupado con la Educación de mi Distrito otorgue material para la Banda de Guerra de la Escuela Secundaria “Octavio Paz” de la Col. 

Santa Catarina.  
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H) Se entregaron botes de pintura al Jardín de Niños “Topiltzin” de la Col. Art.                                                                                         
 Primero de la Junta Auxiliar de Santo Tomas Chautla. 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

I) Se entregaron camisolas a un grupo de 25 Recicladores en la U. H La Margarita.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



J) En coordinación con el Presidente Auxiliar de San Francisco Totimehuacan Artemio Pacheco se empezó con la construcción de la Iglesia  
de Santa Catarina, donde di un donativo de $3000,000. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

K) Se entregó donativo para la colocación de herrería de la Capilla ubicada en Priv. 53 ote en la U.H La Margarita 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 



En mi Casa de Atención Ciudadana de la U.H La Margarita otorgo los servicios de:  
 

L) Consultorio Médico Gratuito con un total de personas beneficiadas en los meses de Agosto-Septiembre 283 personas. Se ofrecieron 
exámenes de Osteoporosis y de venas 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

M) Consulta Psicológica los días martes con un total de beneficiados en los meses de Agosto-Septiembre 58 personas  
 
 

N) Asesoría Jurídica de lunes-viernes con un total de beneficiados en los meses de Agosto- Septiembre 40 personas 
 

O) Internet gratuito con un horario de 9 de la mañana a 8 de la noche  
            con un total de beneficiados en los meses de Agosto-Septiembre 2414 personas. 
  

 

                                                                                                                               

 

 


